
 

Extraits des rapports du Préfèt du Gard. 

Je n’ai pas trouvé de chiffres postérieurs à la Grande Guerre qui a pu 

avoir un impact sur le nombre de pupilles. 

 

 

 

 


